

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
MIÉRCOLES 3 DE SEPTIEMBRE DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. Ayer los presidentes municipales emanados del PAN, se reunieron con su dirigente nacional **Germán Martínez Cázares**. Acordaron dar mayores resultados en el tema de la seguridad pública. (NC)

Cabeza. Mañana estará en Querétaro el secretario de gobernación **Juan Camilo Mouriño**. (PC)

Son dos los juicios a los que se enfrenta el secretario de desarrollo urbano y obras públicas del estado, **José Luís Covarrubias** en la comisión instructora del poder legislativo, que ya fueron ratificados y están a la espera de que se decida si son procedentes. El día de hoy en Milenio también se publica un supuesto plagio al arquitecto **Teodoro González de León** por la ciudad de las artes. (PC)

Cabeza. Hoy se llevará a cabo en el museo de la ciudad, la presentación del libro "El cambio político en Querétaro, reforma electoral y elecciones de 1978-2003", con un epílogo de la elección del 2006, del autor **Armando Cuenca Salgado**. (PC)

LEGISLATURA

Desde el lunes 1 de septiembre pasado no hay presidente de la junta de concertación política. Dice la diputada **María de Jesús Ibarra** que las tareas del organismo están congeladas por problemas que tienen los diputados del PAN, a quienes correspondería el cargo. (NC)

Desde el pasado viernes y hasta el día de hoy el Congreso del Estado no tiene cabeza de la junta de concertación política. (PC)

Vía telefónica. El diputado **Fernando Urbiola Ledesma** señala que espera que el dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**, cumpla con su palabra y haga rotatoria la coordinación de la bancada y no tiene que ver que alguien quiera o no. Ayer en la reunión con el dirigente no se habló de la coordinación, sino de las reformas a la ley orgánica. Si el presidente decide que **Eric Salas González** se quede al frente, o sea quien sea, entonces que se comprometa a que no buscará ningún otro cargo de elección popular, pues se necesita

dedicar tiempo completo a esta responsabilidad. Cuestionado sobre el divorcio exprés que se aprobó en el DF, opina que no es una solución, sino que se debe trabajar más en la conciliación. Además la separación genera muchos problemas para la sociedad y con esta facilidad se va a disparar. (NC)

SECCIONES

Paloma Cabrera inicia sección este día y comenta que los jóvenes son la tercera parte de la población (mal sonido, muy bajo, inaudible). Considera que está en sus manos hacer una nueva política. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Los empresarios queretanos siguen interponiendo amparos en contra del IETU y del 2% de impuesto a los depósitos en efectivo, IDE, confirmó la presidenta de CANACO, **Alejandra González Tostado**. (NC)

Cabeza. De julio a la fecha, 7 mil comerciantes de la CANACO se han amparado contra el impuesto a los depósitos en efectivo, hay inconformidad y seguirán los amparos. (PC)

Cabeza. Con una inversión de 3.5 mdp, la CANACO abrirá en octubre su segunda guardería para sus agremiados, tendrá una capacidad de atención para 112 niños y estará ubicada en Pasteur número 1050. (PC)

A partir del lunes inicia Aeroméxico la operación de su vuelo desde el aeropuerto internacional de Querétaro a Monterrey. (PC)

El viernes se realizará en el club de industriales el segundo foro "La responsabilidad social corporativa en Querétaro", que organiza la fundación Roberto Ruiz Obregón. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El PT se deslinda de estar detrás del movimiento magisterial como lo expresó el coordinador operativo de la USEBEO, **Raymundo Gómez**, aunque admitió que la propaganda que reparten los maestros inconformes tiene el logotipo del PT. (PC)

Cabeza. El STEUAQ renovará dirigencia este mes. Se espera la convocatoria para el 10 de septiembre. (PC)

Cabeza. Mañana al medio día, 60 consejeros entre maestros y estudiantes del consejo académico de la facultad de psicología se reunirán en sesión, para definir si habrá referéndum para que siga o no en el cargo el director de la facultad **Jorge Lara**. (PC)

Cabeza. 2 Escuelas secundarias federales participaron en un programa "juégale", esto sobre las reflexiones del deporte, ganaron y se irán a España. (PC)

Cabeza. La facultad de química anuncia el congreso sobre riesgos microbianos en alimentos para el 13 y 14 de octubre en el auditorio Fernando Díaz Ramírez. (PC)

SOCIEDAD

La compañía aseguradora no quiere pagar la pérdida por los daños a los carros de la posada que se incendiaron y muy posiblemente este año no haya desfile decembrino. La nota habla en realidad de que la aseguradora pagaría 4 de 7 mdp, pues son los que se pueden comprobar, aunque hay mucha burocracia. (NC)

Multa la dirección de ingresos del municipio de Querétaro a 10 establecimientos por no renovar su permiso para la venta de alcohol. (PC)

MUNICIPIOS

Este jueves regresa a sus actividades normales el alcalde de Querétaro **Manuel González Valle**, luego de una ausencia por motivos personales, confirmó el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Multas de hasta 200 mil pesos para quienes comercien con juegos pirotécnicos sin permiso, dice el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

No se permitirá la venta de pirotecnia en los cruceros de la ciudad en estas fiestas patrias. (PC)

Cabeza. Se llevó a cabo en Santa Rosa Jáuregui la entrega por parte de gestión delegacional del empedrado de la calle, Emiliano Zapata. (PC)

Propietarios de 370 lotes baldíos en el municipio de Querétaro han sido notificados para que los limpien, señaló el secretario de servicios públicos, **Juan Alberto González Arce**. (NC)

370 dueños de baldíos han sido notificados durante la temporada de lluvia para que sean los limpien. (PC)

El 11 de septiembre se realizará una boda múltiple en el municipio de Querétaro. (NC)

AGROPECUARIA

Piden ayuda a gobierno del Estado ejidatarios de Tequisquiapan tras haber perdido 60 hectáreas de cultivos de maíz y alfalfa, a causa de las lluvias. (NC)

Por lo menos 35 agricultores del ejido Bordo blanco, en el municipio de Tequisquiapan, perdieron toda su cosecha, a causa de las intensas lluvias. (PC)

Ya se concluyó la habilitación de 101 ollas de agua en apoyo a campesinos de la capital. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Se decía que trabajadores del hospital general de Jalpan tomaron las instalaciones, pero muy responsablemente, no dejaron de dar servicio. **Juan Manuel Cuellar Sandoval**, director de servicios hospitalarios de la secretaría de salud, negó que el personal hubiera tomado las instalaciones, aun que aceptó que hay déficit de personal. (NC)

Las instalaciones del hospital de Jalpan no han sido tomadas y el servicio médico no ha sido interrumpido, aseguró el director de servicios hospitalarios. (PC)

Sondeo. Los queretanos manifiestan su preocupación de que se haya considerado legal el aborto y que esto pudiera existir en la entidad. La gente opina que va en contra de los principios morales y de la naturaleza. (NC)

Convoca la secretaría de salud a realizarse la prueba del VIH de manera gratuita, dio a conocer el director de servicios de salud, **Roberto Bravo Ramos**, tras mencionar que el 75% de las mujeres embarazadas se realizan esta prueba en Querétaro. (NC)

La prueba del VIH-SIDA se realiza al 75% de las mujeres embarazadas que acuden a los centros de salud. Se realiza de manera gratuita a quien no cuente con recursos. (PC)

El IMSS debería conservar los cordones umbilicales de los recién nacidos, los administren, los criogenicen y los cuiden, considera el diputado **Alonso Valdovinos Torales**. Señaló que las células madre que contienen darían grandes ventajas en la curación de enfermedades, aunque sería un gasto fuerte. (NC)

Sondeo. Desconocen las madres queretanas cuáles son las ventajas de conservar el cordón umbilical de los bebés al nacer. (NC)

Cabeza. Regidores del ayuntamiento de Querétaro gestionan recursos para una unidad de rescate para la cruz roja mexicana, delegación Querétaro, la cual tiene un valor de 800 mp. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El empresario **Iván Santos Villeda** fue secuestrado el pasado sábado y *"al parecer, en forma extra oficial"* ya fue liberado. (NC)

Ya fue liberado el señor **Iván Santos Villegas**, quien fuera secuestrado el pasado lunes en el municipio de San Juan del Río. (PC, TVA)

El gobernador **Francisco Garrido** se reunió ayer con integrantes de la sociedad civil, promotores de la marcha Iluminemos México en Querétaro. En esta reunión realizada en el palacio de gobierno, se acordó integrar un observatorio ciudadano, integrado por la sociedad civil que en colaboración con las autoridades, velará para que las tareas que se realizan en materia de seguridad, sean mucho más efectivas y ayuden a mejorar los índices que actualmente registra Querétaro. (NC)

Cabeza. Tras reunirse con autoridades de Gobierno del Estado, los organizadores en Querétaro de la marcha Iluminemos México, acordaron la creación de un observatorio ciudadano del delito y la instalación de 15 consejeros municipales para la seguridad. (PC)

Vía telefónica. **Alejandra González Tostado**, Presidenta de la CANACO comenta que la reunión con el gobernador fue para formar el consejo en el que los ciudadanos puedan coadyuvar en el mejoramiento de seguridad. En Querétaro debe reconocerse que es diferente y hay seguridad, es el tercero a nivel nacional y hay que seguir trabajando para mejorarlo. Hicieron una encuesta entre 250 comerciantes y el 86% considera que Querétaro es seguro, que están de acuerdo con los retenes y que se sienten seguros. (NC)

La propuesta de congelar las cuentas bancarias de familiares de secuestrados, para abatir estos delitos es positiva, aun que se vea muy dura, señaló el diputado **Alonso Valdovinos Torales**. Por su parte **Marco Antonio León Hernández** consideró que es una medida difícil pero necesaria. (NC)

Sondeo. Un Senador del PRD propone la legalización de la marihuana para, según ellos, acabar con el tráfico de drogas. En Querétaro los ciudadanos se oponen en general a esta propuesta. (NC)

La Procuraduría General de Justicia informó ayer en la tarde de la condenación de una mujer acusada del asesinato agravado en contra de un menor. (NC)